

Ressort: Vermischtes

Russische Küstenwache gibt Warnschüsse in Richtung von Greenpeace-Schiff ab

Berlin, 18.09.2013, 13:24 Uhr

GDN - Die russische Küstenwache hat in der Arktis Warnschüsse in Richtung des Greenpeace-Schiffs "Arctic Sunrise" abgegeben. Die Umweltschützer hatten am Dienstag nahe einer Ölförderplattform gegen die Förderung in der Arktis protestiert, teilte Greenpeace am Mittwoch mit.

Bei den Protesten wurden mehrere Aktivisten festgenommen. Die Küstenwache habe zudem damit gedroht, das Greenpeace-Schiff direkt zu beschießen, wenn es die internationalen Gewässer um die Plattform nicht unverzüglich verlasse, hieß es seitens der Umweltschützer. "Greenpeace wird auch künftig für den Schutz der Arktis protestieren", sagte Christoph von Lieven, Sprecher von Greenpeace. Die Gewalt gegen friedliche Proteste müsse sofort gestoppt werden, forderte der Sprecher der Umweltschutzorganisation. "Es wird wieder klar, dass die russische Regierung mehr Interessen daran hat, ihre unverantwortlich handelnden Ölfirmen zu schützen als die Arktis."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-21967/russische-kuestenwache-gibt-warnschuesse-in-richtung-von-greenpeace-schiff-ab.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com